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前 回 の 例 会 記 録

２００８．１０．２２（水）通算２４７０回 本年度第１６回 １２時３０分～釧路商業高校

お客様と来訪ロータリアン◆

白田達男様（釧路商業高校校長）、谷川富成様（三ツ星レストランシステム代表取締役）

メークアップ◆

村井順一君、金森元英君 １０／１６（釧路 ）RC
森山義文君 １０／２０（釧路西 、１０／２１（釧路東 ）RC RC）

◆ 【会員総数７１名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ３０名 出席率 ５１．７％

前々回の出席率 （１０／８） 出席及びメーキャップ ５８名 出席率 １００％

ニコニコ献金（今年度累計 ３９２．０００円）◆

・谷川講師よろしくお願い致します ～村井順一君、新妻緊市、高橋邦弘君、石塚茂樹君

・入会１年になりました。よろしくお願い致します ～大沢忠敏君

会長挨拶◆

今月は職業奉仕月間になっております。本日の例会は、就職指導講演会に併せて移動例会と

致しました。ご配慮を戴きました白田学校長様、阿部先生には心より感謝を申し上げます。

この就職指導講演会も釧路星園高校で３０年にわたって実施をしてきましたが、学校の統廃

、 。 、合で商業高校にお願いを致しまして 今年で４回目になります 北ロータリークラブとしては

生徒さん達に、社会人としての巣立つ心構えを身に付けてもらえるとの思いで実施している事

業であります。

又、谷川社長様には大変ご多忙の中、講演の承諾を戴きまして有難うございます。同じロー

タリアンとしての友情に感謝を申し上げます。市内の学生の就職事情も厳しい状況にあります

が、若者の社会的な責任として働く事の意義は大切な事であります。この後、講演を宜しくお

願い申し上げ会長挨拶とさせて戴きます。

幹事報告◆

・昨日皆さんに１１月５日に行われます「足立 公式訪問・クラブ協議会・例会懇親会」のDG
出欠確認の を送っています。多くの会員のご参加と返信をお願いします。尚、今回は足FAX
立 のご希望により、ご夫人もクラブ協議会からの参加がありますので重ねてお願いしまDG
す。

・足立ガバナー、金森実行委員長より地区大会終了のお礼の文書が来ております。

・地区大会後先週から、金森大会実行委員長と森山幹事と村井会長が中心となって、７分区の

各クラブにご協力に対してのお礼で訪問しておりますのでご報告致します。

・釧路市共同募金会会長 足立あつ子様より地区大会開催中の共同募金活動実施に対し、お礼

の文書を頂いております。

・留辺蘂 から先日行われました５０周年記念式典祝賀会において、参加登録のお礼文書がRC
来ておりますので、参考に回覧します。

・来週の例会は総合体育館での移動例会・見学となっております。会場をお間違えのないよう

にお願いします。

・釧路市女性団体協議会より映画「機関車先生」のチケットが来ております。回覧しますので

要望の方は合同事務所まで連絡して下さい。

委員会報告◆

「 商業高校講演会 」 移動例会◆本日のプログラム

担当 職業情報推進委員会
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